
Je nlavais même  pas 25 ans, que la maladie  est venue  frapper  à ma

porte.  Un Hémangio-endothéIiome  Epithélio"ïde,  un nom  barbare

qui ferait  sans doute  beaucoup  de dégâts.  Et effectivement  la

tumeur  avait  envahi  mes deux  lobes de mon  foie. Une  seule

solution  sloffrait  à moi, la greffe  hépatique.

J'ai eu la chance  en 2013,  d'être  greffêe.

Quand  je me lève le matin,  je me sens heureuse  et chanceuse  d'être
en vie.

Oui en vie, et tout  ça grâce à un don inestimable,  un don  d'organe.

Un énorme  MERCI à mon donneur  par tant  de générosité  et
dlhumanité,  un grand  merci à sa famille,  à l'équipe  médicale,  à mes
proches  et tous  ceux qui ont  fait  que ce soit une réussite.

Aujourd'hui,  nous sommes  tous réunis  là autour  de cet  arbre,  cet
arbre  de vie.

Comme  cet arbre, nous pouvons  braver  les tempêtes,  les vents;

comme  cet arbre nous pouvons  tenir  debout  en ancrant  bien  nos

racines  ; comme  cet arbre  nous pouvons  être greffé;  comme  cet

arbre nous pouvons  vivre au-delà  de notre  vie, quand  lui servira  de

bois pour  une chaise pour  nous reposer  ou pour  un papier  pour

écrire  nos pensées,  nous nous pouvons  donner,  donner  nos

organes  pour  que  la vie continue.,.

Merci
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